

Forums pour les joueurs

# Addiction aux jeux de grattage

Par Adiict78 Posté le 15/01/2023 à 04h56

Bonjour tous le monde . J'ai décidé de me lancer et de vous faire part de mon expérience désastreuse avec les jeux de grattage et recherche des gens avec qui en parler car personne autour de moi n'est au courant de mon addiction . Tout a commencé quand j'ai contracté mon premier crédit pour une voiture , derrière j'ai perdu mon emploi et contracter d'autres crédit a la consommation qui m'ont fait rentrer dans un cercle vicieux dont j'ai perdu le contrôle très rapidement et me suis retrouvé dans une situation financière où je ne pouvais plus rien payer , je me suis separer de la mère de mon enfant sans lui expliquer les raisons car beaucoup trop honte .. enfin bon .. un beau jour je suis au tabac et prend mon paquet de cigarette et un jeu a gratter chose que je ne faisait jamais .. et chance du hasard je gagne la somme de 1000 euros .. a partir de la ce fut un carnage , on gagne une fois et on se dit que c'est la solution a nos problèmes .. voilà maintenant 2 ans que chaque centimes que je possède partent dans les jeux a gratter je ne paye plus mes factures j'ai des créanciers de partout je n'ouvre même plus ma boite au lettre ne répond plus au téléphone ect , le jour de paye arrive je peux dépenser 500 euros en une journée dans les jeux en me disant que de toute manière ça ne pourra pas être pire .. je suis passé par de très grosses phases de dépression pensé fortement au suicide ect comme beaucoup ici je pense .. je me suis eloigné de tous mes amis , suis distant avec ma famille ect car un sentiment énorme de honte c'est installé et le pire c'est que je prend même pas de plaisir a jouer , quand je me retrouve sans argent c'est limite un soulagement de ne plus ressentir cette sensation de tout perdre et de n'être qu'un con qui ne sait plus réfléchir normalement .. enfin bon si il y a des gens dans ma situation ou qui peuvent me conseiller pour me sortie de ce cercle infernal n'hesitez pas ..

## 1 réponse

---

Kulbutoke - 16/01/2023 à 11h16

Salut et bienvenue à toi,

Le premier gain.. nous a flingues.

As tu essayé d'en parler avec tes proches? Ça soulage d'un poids.

Tu joues qu'en tabac? As tu pensé à n'avoir qu'un minimum de liquide sur toi ? Seulement le nécessaire pour aller faire tes courses..?